

Bürgerverein Zähringen begrüßt den Interimsstandort für den Thomaskindergarten im nördlichen Zähringer Park



Bestandsgebäude des Kiga;
wird abgerissen

Nachdem sich der Beginn der Bauarbeiten für das neue "integrative Zentrum" mit einem Seniorenheim rd. für 80 Bewohner und mit einer Einrichtung zur Tagespflege auf dem Areal der Thomaskirche an der Tullastraße immer wieder verzögert hat, soll nun noch in diesem Jahr die Umgestaltung des Thomasareals mit dem Abriss der Bestandsgebäude beginnen. Der Thomaskindergarten war daher seit langem auf der Suche für eine Interimslösung.

Der Bürgerverein freut sich, dass es nun im Zusammenwirken verschiedener städtischer Ämter gemeinsam mit dem Träger des Kindergartens gelungen ist, im Anschluss an die Turnhalle der Emil-Gött-Schule, im nördlichen Teil des Zähringer Parks einen Interimsstandort für ein Container-Provisorium auf die Dauer von 2 – 3 Jahren zu finden.

„Ich bin mit der Zustimmung der städtischer Ämter, wie dem Garten-und Tiefbauamt (GuT) und dem Friedhofsamt zu dieser Lösung zufrieden, zumal dieser naturbezogene Platz im Zähringer Park, in der Nähe des Bürgerhauses und der Emil-Gött-Grundschule gut zu erreichen ist“ resümiert der Vorsitzende Beßler zum vorgesehen provisorischen Standort des Thomaskindergartens.



Standort der Interimslösung;
im Hintergrund die Turnhalle der Emil-Gött-Schule